
 
Abg. H. Becker merkte an, dass die Thematik – je nach Beschlussfassung im Ausschuss für 
soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung – auch noch im Planungs- und 
Verkehrsausschuss sowie im Finanzausschuss beraten werden sollte. Hierüber könne man sich 
sodann interfraktionell oder im Kreisausschuss noch abstimmen. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen. 


